

## Reinauguran sala de prensa "Miguel Reyes Razo" en Cámara de Diputados

El presidente de la Mesa directiva, Santiago Creel Miranda, reinauguró con una conferencia la Sala de Prensa, "Miguel Reyes Razo", junto al periodista cronista de la fuente legislativa, quien por décadas ha llevado los eventos más importantes del Congreso de la Unión hacia los lectores de todo el país.

https://www.elsoldecordoba.com.mx/mexico/sociedad/reinauguran-sala-de-prensa-miguel-reyes-razo-en-camara-de-diputados-9019661.html